



Wandern

Hahnenbach, den 06.09.2015

Wanderfreunde
seit 1964...
TV - Hahnenbach

Wanderung am 06. September 2015

Mit dem Wanderbus durch den Soonwald / Zu Fuß von der Nunkirche zum Hunsrückdom

HAHNENBACH – Sieben Uhr war dann vielleicht doch etwas früh. So fanden sich aus Hahnenbach nicht viele, die den Soonwald Wanderbus in Gemünden bestiegen. Schade, denn die dreistündige Rundfahrt durch den Soonwald verging wie im Fluge. Der Dank geht an die drei liebenswerten Bus-Begleiter von der Initiative Soonwald, Dr. Volker Keller (Historiker), Hans-Peter Lindenbaum (Nachtwächter von Gemünden) und Martina Christ, die nicht nur mit vielen Informationen sondern auch der ein oder anderen Anekdote selbst Alteingesessene zum Staunen brachten.

Um 11.00 Uhr war dann Treffpunkt am Bismarckturm bei Sargenroth. Immerhin 15 Wanderinnen und Wanderer fanden sich ein. Neben den Hahnenbachern war auch eine Gruppe aus Bad Kreuznach dabei. Über die Nunkirche ging es zum Hunsrückdom in Ravengiersburg. Die Führung durch Frau Heck war sehr interessant und führte auch zu Plätzen, die den Besuchern sonst nicht zugänglich sind, wie der Kreuzgang im Klosteranbau. Nach einer Stärkung am Rastplatz Domblick ging es in einer Schleife hoch oberhalb des Simmerbachs mit immer wieder neuen Ausblicken auf den Hunsrückdom zurück nach Ravengiersburg.

Während die Bad Kreuznacher die Wanderung noch verlängerten begnügten sich die Hahnenbacher mit der kürzeren und mittleren Variante – um noch zum Dorfcafé im Hahnenbacher Rathaus zu kommen.

Hier noch eine kleine Bildnachlese:



Mit dem Wanderbus ging es durch den Soonwald.



(l.) Hans-Peter Lindenbaum (Nachtwächter von Gemünden) und Dr. Volker Keller (Historiker) warten mit den Hahnenbacher-Damen auf den Bus in Gemünden.



Am Denkmal beim „Jäger aus Kurpfalz“ boten die Teilnehmer eine musikalische Einlage.



An der Nunkirche bei Sargenroth trafen sich die Wanderer aus Hahnenbach und Bad Kreuznach.



Auf Schuster-Rappen machte man sich auf den Weg nach Ravensgiersburg.



(v.l.) Iryna, Tanja, Gisela und Stephanie zeigten sich gut zu Fuß.



(v.l.) Thomas und Guido sorgten dafür, dass niemand verloren ging.



Die Wandergruppe ist vor dem Hunsrückdom angekommen.



(I.) Frau Heck führte die Gruppe zu Orten im Hunsrückdom, die sonst nicht der Öffentlichkeit zugänglich sind.



Eine Stärkung auf dem Rastplatz mit Domblick durfte nicht fehlen.



Auch ein wenig Ausruhen war angesagt.



Auf dem Rastplatz handelte es sich um die 20 km Kontrollstelle der IVV-Wanderung des TV Kümbdchen-Keidelheim.



Der Hunsrückdom in Ravengiersburg ist eine Reise bzw. Wanderung wert.

***Ressort für Öffentlichkeitsarbeit
im Turnverein Hahnenbach
von Bernd Hartmann***